

Duncan Taylor Single Cask Laphroaig 2011

Islay

Seuls les meilleurs whiskies single malt et de grain sont choisis pour la gamme Duncan Taylors Single Cask. Le whisky est entièrement embouteillé à la force du fût, non filtré à froid ou coloré artificiellement, garantissant que chacun offre le caractère multidimensionnel de la distillerie. Ces whiskies uniques témoignent de la diversité et de l'influence des fûts individuels. Le Laphroaig 10 ans a été distillé en 2011 et mis en bouteille en 2021 dans le fût numéro 56396. L'ancien fût de bourbon dans lequel il a été élevé a produit 249 bouteilles. Un dram fumé, saumâtre et de longue durée, doux et indulgent.

Only the finest single malt and grain whiskies are chosen for Duncan Taylors Single Cask range. The whisky is all bottled at cask strength, non-chill filtered or artificially coloured, ensuring that each delivers the multi-dimensional character of the distillery. These unique whiskies are a testament to the diversity and influence of individual casks. The Laphroaig 10 year old was distilled in 2011 and bottled in 2021 cask number 56396. The ex-bourbon barrel it was matured in produced 249 bottles. A smoky, briny and long lasting, sweet and indulgent dram.

